

México D.F., a 20 de agosto de 2015  
INAI/075/15

## **ACUERDAN INAI Y COPARMEX ACCIONES PARA FORTALECER LA CULTURA DE LA TRANSPARENCIA**

- **La comisionada presidenta del INAI, Ximena Puente de la Mora, y el presidente nacional de la Coparmex, Juan Pablo Castañón Castañón, suscribieron un Convenio General de Colaboración, cuya finalidad es la capacitación y formación de personal y agremiados de la Confederación**

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) acordaron acciones conjuntas para fortalecer la cultura de la transparencia, el acceso a la información, la rendición de cuentas y la protección de datos personales.

Con ese propósito, la comisionada presidenta del INAI, Ximena Puente de la Mora, y el presidente nacional de la Coparmex, Juan Pablo Castañón Castañón, suscribieron un Convenio General de Colaboración, cuya finalidad es la capacitación y formación del personal y agremiados de la Confederación en estos temas.

Puente de la Mora señaló que el Convenio de Colaboración sienta las bases, sin precedentes, sobre las que se construirá un nuevo esquema de colaboración, y dijo que para el INAI representa una gran oportunidad el acercamiento con el sector empresarial.

“Este convenio nos permitirá trabajar de manera conjunta en la ejecución de diversas actividades dirigidas al fortalecimiento de la cultura de la transparencia y de la rendición de cuentas, dentro de este país. Para ello, se promoverán programas de capacitación en materia de derecho de acceso a la información y de protección de datos personales”, destacó.

Indicó que la impartición de cursos, seminarios y conferencias, y la distribución de materiales de difusión, permitirá profundizar en la formación necesaria para convertir a la Coparmex y todos sus agremiados en importantes aliados de la transparencia y la rendición de cuentas entre el sector empresarial de todo el país.

El presidente nacional de la Coparmex, Juan Pablo Castañón dijo que es un gran honor para su organización suscribir un convenio con el INAI, y refrendó el compromiso para promover y difundir actividades orientadas al fortalecimiento de la transparencia, el acceso a la información, la rendición de cuentas y la protección de datos personales.

“La transparencia implica que todas las instituciones que manejan recursos públicos pongan a disposición de la sociedad información oportuna y suficiente. Así los ciudadanos podemos evaluar si los funcionarios realmente utilizan con eficacia los recursos que les provee la hacienda pública y que son recurso que damos los mexicanos”, añadió.

Mediante el Convenio, firmado en el marco de la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Coparmex, las partes se comprometieron a organizar, de manera conjunta, cursos, talleres, campañas, jornadas, foros, seminarios y otras actividades, para promover los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales, así como la difusión de información pública de oficio.

Asimismo, se busca promover y desarrollar proyectos conjuntos de capacitación, impulsar programas para distribuir y difundir materiales impresos, y diseñar y elaborar nuevos métodos y materiales, que fortalezcan el cumplimiento de las tareas de formación y difusión de la cultura de la transparencia, entre otras acciones.

-o0o-